Ausgezeichneter Wein – Weingut Petgen-Dahm erhielt den Großen Staatsehrenpreis

Viele der Weine, auf die man im Saarland besonders stolz ist, stammen aus einem Weingut in Perl-Sehndorf: dem Weingut Ökonomierat Petgen-Dahm. Kein Wunder, denn die Weine genießen nicht nur in der Region, sondern auch im In- und Ausland den Ruf als Tropfen der Spitzenklasse. Besondere Anerkennung zollt dem Sehndorfer Weingut die saarländische Spitzengastronomie, die gerne auf ihren Weinkarten die Produkte aus Sehndorf anbietet. Damit trägt die Winzerfamilie Ralf und Brigitte Petgen zum positiven Image des Saarlandes als Region der Gourmets entscheidend bei

Ihr besonderes Engagement, die ausgezeichnete Qualität der Weine und das fachliche Können wird immer wieder gewürdigt. So wurde dem Weingut vor einiger Zeit der Große Staatsehrenpreis für besondere Leistungen im



Ralf Petgen (I.) und Staatssekretär Peter Hauptmann bei der Preisverleihung

Weinbau verliehen. In der Geschichte der Weinprämierung steht das Haus Petgen-Dahm damit unangefochten an der Spitze. Stolz kann das Ehepaar Ralf und Brigitte Petgen auf acht Große Staatsehrenpreise und fünf weitere Staatsehrenpreise seit 1983 verweisen.

Farbbilder

schnell & professionell



Fotoservice Becker&Bredel

Strasse des 13. Januar 12-14
66121 Saarbrücken
Tel. 0681-95800-20
fotoservice@beckerbredel.de
Mo-Fr von 09.30 - 18.00 Uhr
Ausbelichtungen im
Stundenservice
eigenes Fotostudio
digitale Bildbearbeitung

In Cooperation mit Presseagentur Becker&Bredel

Sommermärchen gehen in der Pieper-Arena in Saarlouis weiter

Die Sommermärchen von 2006 und 2008 finden zur Fußball-Weltmeisterschaft 2010 in Saarlouis ihre Fortsetzung. Bis 11. Juli wird es wieder das Fußball-WM-Fandorf in der Pieper-Arena auf dem Parkplatz Lisdorfer Straße / Titzstraße geben. Alle Spiele werden live auf einer großen 25 qm LED-Wand übertragen. "Wir mussten natürlich nicht lange überlegen. Für uns war es selbstverständlich, dass wir dieses Fandorf wieder in unserer Stadt anbieten wollten", sagte Roland Henz, der Oberbürgermeister der Stadt Saarlouis.

Bei der EM 2008 zählten die Verantwortlichen mehr als 80.000 Besucher. Dies soll natürlich in diesem Jahr getoppt werden. Der Eintritt ist frei.

Rund um die Übertragungen wird es dazu noch einige Programmpunkte geben. So wird SR 3 zu allen Deutschlandspielen interessante Gesprächsrunden mit Prominenten sowie Liveschaltungen ins aktuelle Programm bieten. In bewährter Manier wird Moderator Thomas Wollscheid live vor Ort sein. An einigen spielfreien Tagen wird das WM-Fandorf ebenfalls geöffnet. Am 4., 8. und 9. Juli wird aus dem Fandorf ein großes Open-Air-Kino.

